

# Negropontes

GALERIE



## **PAD LONDON**

02.10.2017

# **PAD LONDON**

**Le PAD Londres est cette année l'occasion pour la Galerie Negropontes de dévoiler dans sa quasi intégralité la collection spécialement dessinée par Hervé pour son 5eme anniversaire : Synthésis. Des pièces magistrales qui reprennent et subliment les leitmotifs qui ont donné son identité à la galerie : géométrie, ligne pure, matériaux précieux et rares... D'autres pièces ont été spécialement réalisées pour l'occasion et viennent parfaitement s'intégrer dans la mise en scène du designer. Sophie Negropontes poursuit son travail auprès d'artistes partageant son amour du beau et présente des sculptures de Perrin & Perrin et d'Eric de Dormael jusqu'alors inédites.**

Galerie Negropontes is celebrating its fifth anniversary with a new collection, Synthesis, drawing on the very essence of its creative journey. PAD Paris is the opportunity to preview some of the key pieces of this anniversary collection. Galerie Negropontes is also reinforcing another aspect of its business accompanying and highlighting the work of several artists: Perrin & Perrin and Eric de Dormael. For the first time, original proofs by photographer Dan Grigorescu are exhibited.

























# Negropontes

G A L E R I E

**Galerie Negropontes**  
**14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris**  
**Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE**  
**[galerie@negropontes-galerie.com](mailto:galerie@negropontes-galerie.com)**

**CONTACT PRESSE**  
**Dezarts**  
**[agence@dezarts.fr](mailto:agence@dezarts.fr)**